



EL JUEVES SE HARÁ EL ANUNCIO

Alianza con Morena no es un hecho: PVEM

Pese a la declaración del dirigente nacional morenista, Mario Delgado, en el Verde no han definido si se sumarán a la coalición

GERARDO GARCÍA

En el Partido Verde Ecologista (PVEM) se reiteró que no se ha definido la alianza con Morena y el Partido del Trabajo para la gubernatura mexiquense pese a los dichos de los dirigentes nacionales del partido guida, aunque se emitirá una postura definitiva hasta el jueves.

Lo anterior a partir de una consulta hecha por La Jornada Edomex al partido, en la que se aclaró que su presidente estatal, José Alberto Couttolenc Buentello se abstendrá, por ahora, de hacer declaración alguna ante los medios de comunicación.

De acuerdo a la fuente consultada, el anuncio se dará el jueves en la capital mexiquense donde Couttolenc Buentello se presentará con los principales cuadros de su partido.

En dicho encuentro con los me-

diros de comunicación se detallará definitivamente la consulta hecha a su militancia a través de 12 convenciones, algo que han alargado desde el 17 de diciembre.

“Muchos creen que fue faramalla, no. Sí, ahí ya presentaría los números y ya daría él (José Alberto Couttolenc) el pronunciamiento”, indicó la fuente consultada.

En el partido del PVEM aclararon que no hay nada concreto en Morena, donde si bien son aliados a nivel nacional, en lo local ya van dos elecciones donde deciden ir solos.

Reconocieron el pronunciamiento hecho por el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, y el coordinador de precampaña, Horacio Duarte Olivares, pero recordaron que es el mismo discurso que han mantenido previo al arranque del proceso electoral.

“El jueves va a dar ya el pronunciamiento definitivo de ver para

▲ El PVEM realizó 12 convenciones para definir el rumbo del partido en estas elecciones. Foto especial

dónde se va a ir. No hay nada concreto, todavía no hay nada firmado, mientras que él no la manifieste públicamente”, señaló.

Además, en la dirigencia estatal de Nueva Alianza (NAEM) no han emitido pronunciamiento alguno.

Cabe recordar que a principios de diciembre, el dirigente neolaliancista, Mario Alberto Cervantes Palomino se reunió con su homólogo del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca, con lo que marcó distancia con Morena.

El lunes, la dirigencia nacional de Morena reconoció que con NAEM seguían en pláticas para llegar a una eventual alianza, a diferencia con PT y PVEM con quienes ya estaban prácticamente concluidas.